

Viernes 24 de Septiembre del 2010

Última modificación 24.09.2010

El Financiero EU, punto débil de la recuperación mundial Viridiana Mendoza Escamilla Es más probable que la economía global presente una nueva aceleración que un debilitamiento; sin embargo, Estados Unidos sigue encabezando los factores de incertidumbre en la recuperación. En su reporte trimestral de economía global, Barclays Capital explica que el crecimiento de la economía global podría superar 4.5 por ciento este año, pues las probabilidades de una recesión renovada son remotas. P.C. Estados Unidos, recuperación mundial Basilea III, insuficiente para evitar nuevas crisis financieras Carlos Alberto Martínez Los sistemas de análisis financieros son incapaces de predecir cuándo ocurrirá una crisis económica o terminará. Lo que sí es cierto es que todas traen en su vientre el embrión de una nueva, la cual estallará cuando menos se lo esperen los mercados y los analistas. Así, por sólo mencionar unos cuantos ejemplos, todos hemos sido testigos de las crisis bancarias de México y Argentina hace unos años, y de la estadounidense en los dos últimos años, que aún no es superada del todo. Anteriormente, el mundo vivió otras tantas, siendo la Gran Depresión la más emblemática. En aquel entonces, cuatro de cada diez personas perdieron su empleo en EU y Europa. La historia económica está plagada de crisis constantes, las cuales se explican por los llamados ciclos económicos, que están presentes, inexorablemente, en la vida del hombre sin que parezca que haya nada para evitarlos. P.C. Basilea, sistema financiero Desempleo, aún en niveles altos Arturo Robles El desempleo se moderó en agosto, pero la trayectoria que ha observado durante 2010 no refleja una tendencia clara a la baja. De hecho, su comportamiento descendente en términos anuales responde a su comparación con los altos niveles que hubo en 2009, generados por la recesión económica. La tasa de desocupación a nivel nacional en agosto se ubicó en 5.4 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra equivalente a dos millones 573 mil personas y que muestra la misma proporción de desocupados que se tuvo en promedio en enero-agosto. P.C. desempleo, INEGI Especialistas recomiendan tomar las cifras con cautela (Zenyazen Flores) Aunque la tasa de desocupación en México bajó a 5.44 por ciento en agosto desde 5.70 por ciento del mes previo con relación a la Población Económicamente Activa (PEA), especialistas consideraron que no significa que exista una tendencia positiva en torno a la recuperación del empleo. La cifra que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) se debe tomar con cautela, y esperar a que se mantenga esa tendencia por lo menos seis meses, consideró Alberto Moritz, del Instituto de Investigaciones Económicas (IIE) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). "Debemos actuar con precaución, porque era natural observar en determinado momento una recuperación en algunos indicadores, como es ahora el empleo. Lo importante es esperar a que esa tendencia se mantenga y se aclare, porque las condiciones de Estados Unidos no son las más estables." P.C. desempleo Crecen 37% las exportaciones en agosto Arturo Robles Contra los pronósticos de una reducción del comercio exterior del país durante la segunda mitad del año, en agosto las exportaciones registraron una tasa de crecimiento anual de 37.6 por ciento, su mayor avance desde mayo pasado. Así sumaron 26 mil 916 millones de dólares, el mayor monto desde julio de 2008 y el tercero más elevado desde 1980, derivado de ventas no petroleras con valor de 23 mil millones de dólares y de productos petroleros por tres mil 466 millones. Cifras a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) establecen que el avance de las exportaciones fue impulsado por las manufacturas, que contribuyeron con 97.6 por ciento de las ventas totales con valor de 22 mil 886 millones de dólares, el monto monetario más elevado en las últimas tres décadas. P.C. exportaciones, comercio exterior El Reforma Estima Banxico rezago en demanda privada Ciudad de México (24 septiembre 2010).- Ante un rezago de la demanda privada, principalmente en inversión y consumo, el Banco de México (Banxico) mantuvo en 4.5 por ciento su tasa referencial de interés. "La demanda privada sigue mostrando rezagos, con la inversión deprimida y el consumo todavía por debajo de los niveles anteriores a la crisis", señala el organismo en su comunicado de política monetaria. P.C. demanda privada, inversión, consumo, Banxico Abre dólar a 12.70 pesos la venta Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 septiembre 2010).- La moneda mexicana sigue con su tendencia ganadora frente al dólar. En los primeros minutos de operación del mercado cambiario, el dólar se compra a 12.30 pesos y se vende en 12.70 pesos en ventanillas de Banamex, un retroceso de 7 centavos para la moneda de Estados Unidos. Las presiones cambiarias se han moderado a medida que se desvanecen los temores sobre la profundidad de la desaceleración en EU, lo que lleva a muchos inversionistas a tener mayor preferencia al riesgo. P.C. tipo de cambio, dólar Supera oro los mil 300 dólares la onza Londres, Inglaterra (24 septiembre 2010).- El oro estableció este viernes un nuevo récord al superar por primera vez en la historia los mil 300 dólares, tras un nuevo ataque de debilidad del dólar. El metal precioso tocó los mil 300.07 dólares en el London Bullion Market, el mercado al contado de la capital británica que sirve de referencia. Desde el pasado 14 de septiembre, cuando superó los mil 265 dólares por primera vez desde junio, el oro ha encadenado los récords, confirmando una vez más su papel de valor refugio en los momentos de incertidumbre económica. P.C. oro Salen del desempleo 125 mil en agosto Gustavo de la Rosa Ciudad de México (23 septiembre 2010).- La tasa de desempleo en agosto se ubicó en 5.44 por ciento como proporción de la Población Económicamente Activa (PEA), muestran cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Así, la población desocupada total se ubicó en 2 millones 563 personas, una reducción de 125 mil 124 personas respecto al mes previo, señalan datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo. P.C. desempleo, INEGI Abre BMV con optimismo y avanza 0.86% Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 septiembre 2010).- Este viernes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió operaciones con una marcada tendencia ascendente, con lo que su principal indicador tiene un avance de 0.86 por ciento en comparación con el cierre de ayer. Los datos económicos en Estados Unidos y de Europa provocaron el optimismo desbordado de los mercados a nivel global. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 33 mil 375 puntos, un incremento de 283 unidades respecto al cierre del jueves. De mantener esta tendencia hasta el cierre de la jornada, la BMV rompería con la racha negativa de dos sesiones consecutivas a la baja. P.C. sistema financiero, BMV Detienen su caída reservas de crudo Alma Hernández Ciudad de México (24 septiembre 2010).- La Secretaría de Energía (Sener) confirmó la estabilización de las reservas probadas de hidrocarburos y certificó un volumen de 13 mil 992 millones de barriles de petróleo crudo equivalente al 1 de enero de 2010, suficientes para el

consumo de 10 años al mismo ritmo de producción actual. La estabilización obedece a que se detuvo la declinación en la producción de crudo y a que las reservas de aceite son 15 millones de barriles mayores a las que se tenían el año previo, según información de la dependencia. "(Este resultado) confirma la estabilización de este inventario después de un largo periodo de declinación sostenida", explica. P.C. crudo, petróleo, Sener, Kessel Impone récord exportación de manufactura Gustavo de la Rosa Ciudad de México (23 septiembre 2010).- En agosto, las exportaciones de la industria manufacturera alcanzaron un nivel de 22 mil 866.4 millones de dólares, una cifra nunca antes vista para un mes, muestran datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La cifra implica un incremento de 39.7 por ciento frente al mismo periodo de 2009. Con estos resultados, se revierte la tendencia descendente que mostró el indicador en julio, como consecuencia de la desaceleración de la demanda externa, sobre todo de Estados Unidos. P.C. exportaciones, industria manufacturera El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82128.html> Pemex en crisis, acepta director Elena Michel y Ricardo Gómez El director de Pemex, José Suárez Coppel, admitió en el Senado que la paraestatal tiene un pasivo laboral de más de 659 mil millones de pesos, que requiere 360 mil millones de pesos anuales para ser competitiva y que por falta de mantenimiento y planeación tiene el doble de paros técnicos que el estándar mundial. En medio del regaño de senadores del partido en el poder y las críticas de legisladores de oposición, Suárez Coppel dijo que en el último año la paraestatal, en el área de refinación tuvo que parar en promedio 3.4 veces, mientras que a nivel internacional el máximo es de 1.2 por ciento, dos veces superior al promedio internacional. José Suárez Coppel compareció ante el Senado de la República con motivo del Cuarto Informe de gobierno. Aprovechó la reunión para presentar directamente a los senadores el Plan de Negocios de la paraestatal, que estaba obligado a entregar a esta Soberanía en febrero. P.C. PEMEX, crisis <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82129.html> Hay mínimo apoyo de la banca a empresas: CNBV Romina Román Pineda En México, sólo 2% del capital de trabajo se financia con crédito bancario. De acuerdo con información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) esta cifra está por debajo del promedio de otras naciones con economías similares, en donde este indicador se ubica en alrededor de 17%. Incluso, el país ocupa uno de los lugares más bajos en el otorgamiento de crédito al sector privado como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB), así lo revelaron estudios de organismos financieros internacionales. Naciones como Bangladesh, Kenia, Filipinas, Nigeria, Malasia, Sudáfrica está por encima de México. P.C. sistema bancario, créditos, empresas <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82133.html> Hay menos presión en la inflación Ricardo Jiménez Los precios al consumidor durante la primera quincena de septiembre de este año experimentaron un incremento de 0.40%, nivel que salió por debajo de las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero que esperaban un incremento de 0.45% en promedio, bajo ese nivel la inflación a tasa anualizada bajó de 3.71 a 3.65%. El repunte de la inflación interna se derivó principalmente por los aumentos observados sobre todo en los productos de origen agrícola, como el jitomate que se incrementó un 12.71%, mientras que la papaya repuntó un 14.08%. En el reporte que emitió el Banco de México (Banxico) se destacó que la inflación subyacente, la que elimina la parte volátil de cómo los productos agrícolas y energía, en los primeros 15 días de septiembre de 2010 registró un aumento de 0.34%, impulsado principalmente por las menores alzas dentro de los precios de los alimentos procesados. P.C. inflación, Banxico <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82134.html> La estabilidad económica se consolida, afirma Hacienda José Manuel Arteaga y Horacio Jiménez La estabilidad de precios y el cuidado del poder adquisitivo de la moneda, son los mejores elementos para generar crecimiento económico, impulsar el empleo y reducir la pobreza, sostuvieron el Banco de México y la Secretaría de Hacienda. El gobernador del Banco Central, Agustín Carstens, sostuvo que la consolidación de un horizonte amplio de estabilidad de precios es la mejor forma en que Banxico pueda contribuir al crecimiento sostenido del país, la generación de empleos y la reducción de la pobreza. "La estabilidad tiende a mejorar la distribución del ingreso en el país. Es bien sabido que las inflaciones altas perjudican a la población de menores ingresos", dijo Agustín Carstens. P.C. estabilidad económica <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82136.html> INEGI: déficit comercial llegó a 699 mdd en agosto El INEGI informó que en agosto la balanza comercial mostró un déficit de 699 millones de dólares y en los primeros ocho meses sumó mil 423 millones de dólares. Las exportaciones totales reportaron un aumento anual de 37.6%, debido a un alza de 39.1% de las ventas externas no petroleras y de 28% de las petroleras. El valor de las exportaciones en agosto de 2010 fue de 26 mil 916 millones de dólares. En tanto, el valor de las importaciones fue de 27 mil 615 millones de dólares, un alza anual de 36.5%. (Con información de Ixel Yutzil González) P.C. déficit comercial <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82143.html> Problemas de competitividad Ramón Lecuona Valenzuela* España, Portugal y las seis economías más grandes de América Latina (Brasil, México, Argentina, Venezuela, Colombia y Chile) generaron en el 2009 un PIB conjunto de poco más de 5 trillones de dólares nominales que, corregidos por paridad de poder de compra (PPP), significaron casi 7 trillones, es decir, 9.5% del PIB mundial. Esto con una población de 500 millones de habitantes o 7.3% del total del planeta. La actualización 2010 de los indicadores de competitividad realizada por el World Economic Forum (WEF) no favorece a este importante segmento de la economía del globo. Brasil, la economía más grande del grupo, cayó del lugar 56 al 58, según el índice de competitividad global. Así, el gigante se ubica en el percentil 42, de 139 países. El PIB de la economía española es similar al de México si se mide con criterio de PPP, pero mucho más grande nominalmente. En todo caso, son la segunda y tercera economías del conjunto analizado. España cayó en el ranking 11 lugares, del 33 al 42, y México lo hizo en 6 sitios, del puesto 60 al 66. Así, España quedó ubicada en el percentil 30 y México en el 47.

P.C. competitividad, World Economic Forum El Economista <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/24/eu-lanza-primera-estocada-contra-china> EU lanza primera estocada contra China En una decisión que podría aumentar las tensiones entre Washington y Pekín, una comisión de la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó el viernes un proyecto de ley que permitiría al país aplicar aranceles a las importaciones de países con monedas subvaluadas. La Comisión de Medios y Arbitrios de la Cámara de Representantes dio luz verde a la iniciativa en una votación oral, despejando el camino para que sea debatida la próxima semana en el pleno de la cámara. Sin embargo, el proyecto

enfrenta un futuro incierto en el Senado, por lo que tal vez nunca llegue a convertirse en ley. El presidente de la Comisión, el demócrata Sander Levin, dijo que la legislación daría a Estados Unidos nuevas herramientas para enfrentar la "manipulación cambiaria" de China porque la vía diplomática no ha arrojado hasta ahora resultados satisfactorios. P.C. aranceles, monedas subvaluadas, China, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/24/banxico-mantiene-sin-cambios-su-tasa-interes> Banxico mantiene sin cambios su tasa de interés El banco central de México mantuvo en 4.50% su tasa referencial de interés, como esperaba el mercado, citando un rezago en la demanda privada, principalmente en la inversión y el consumo. Además, el Banco de México (central) dijo en su comunicado mensual que la inflación se mantendrá en los próximos trimestres por debajo del límite inferior de su rango de pronósticos, para llegar a su objetivo de 3.0% hacia finales del 2011. La inflación general de México medida a tasa interanual se ubicó en 3.65% a la primera quincena de septiembre. P.C. tasa de interés <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/23/acciones-eu-cierran-baja-tras-cifras-economicas> Acciones de EU cierran a la baja tras cifras económicas NUEVA YORK.- Las acciones estadounidenses cayeron el jueves porque un débil dato de empleo presionó a los índices bajo un nivel técnico clave, lo que ratificó las dudas que existían sobre las recientes alzas. El promedio industrial Dow Jones bajó 76.89 puntos, o 0.72%, a 10,662.42 unidades. El índice Standard & Poor's 500 perdió 9.43 puntos, o 0.83%, a 1,124.85 unidades. El índice tecnológico Nasdaq Composite retrocedió 7.47 puntos, o 0.32%, a 2,327.08 puntos. P.C. sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/09/23/obtusos-cambiar-politica-fiscal-carstens> Obtuso, cambiar política fiscal: Carstens En el marco de la discusión del paquete financiero, el gobernador del Banco de México (Banxico) y ex secretario de Hacienda, Agustín Carstens, se pronunció por mantener la política fiscal actual para obtener una recuperación económica acelerada y sin presiones inflacionarias. "Sería obtuso escatimar los méritos de dicha política fiscal, cuando hoy es ampliamente reconocido que México supo anticipar oportunamente el fuerte ajuste que seguiría tras la crisis global. No todos los gobiernos del mundo tuvieron, en los momentos más agudos de la crisis, voluntad política para defender una posición fiscal fuerte, aun a costa de incompreensiones y críticas"; resaltó Carstens. Tras presentar las monedas conmemorativas del bicentenario de la Independencia y el centenario de la Revolución, el gobernador de Banxico destacó que la política monetaria del Banco Central ha encontrado un "poderosísimo aliado" en la batalla por la estabilidad económica de la política fiscal del gobierno federal. P.C. política fiscal <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/24/japon-eu-debilitan-sus-monedas-e-impulsan-euro> Japón y EU debilitan sus monedas e impulsan al Euro Estados Unidos da la impresión de permitir la depreciación del dólar para alentar su crecimiento y Japón vende yenes en forma masiva para proteger sus exportaciones, pero la Eurozona parece condenada a tener una moneda fuerte, garante de la estabilidad aunque sinónimo de menos competitividad. El euro, que se cotizaba a 1.27 dólares el 13 de septiembre, superó el miércoles 1.34 dólares por primera vez desde fines a abril, cuando la crisis por las deuda soberanas de algunos miembros de la Eurozona empezaba a angustiar a los mercados. La suba del euro se acentuó tras el anuncio de la Reserva Federal norteamericana (Fed) de que estaba dispuesta a adoptar nuevas medidas para enfrentar la desaceleración de la economía de Estados Unidos. P.C. sistema financiero, tipo de cambio La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/24/index.php?section=economia&article=026n2eco> Propone Sector cuidado del medio ambiente y desarrollo sustentable Julio Reyna Quiroz El cuidado del medio ambiente y el desarrollo sustentable debe ser considerado para que la actividad turística en el mundo crezca con equilibrio y genere beneficios sociales, aseguró la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, quien participó en la sexta reunión de Ministros de Turismo de la Asociación Económica Asia Pacífico (APEC). La titular del ramo señaló que México tiene un firme compromiso de fomentar el desarrollo de la industria turística preservando el medio ambiente, por lo cual se han desarrollado iniciativas como la Agenda 21, que es un proyecto entre las secretarías de Turismo y del Medio Ambiente y Recursos Naturales para trabajar hacia el desarrollo sustentable de la actividad turística. Guevara Manzo comentó sobre la importancia del turismo para México y las acciones que se realizan de promoción en varias naciones para convertir a nuestro país en una de las principales naciones en materia turística. Destacó la importancia de seguir colaborando con las economías miembro del APEC para lograr un rápido crecimiento en el turismo y realizar actividades que cuiden el medio ambiente. P.C. industria turística, medio ambiente, desarrollo sustentable <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/24/index.php?section=economia&article=028n2eco> Evaluarán BID y BM el clima de negocios en México Los bancos Interamericano de Desarrollo (BID) y Mundial (BM) realizarán una encuesta entre empresas privadas en México para evaluar el clima para los negocios y la inversión, así como los obstáculos que limitan su crecimiento. Ambos organismos anunciaron que los resultados de la Encuesta de Empresas en México, la cual forma parte de un proyecto global a nivel latinoamericano, serán publicados en julio de 2011. P.C. empresas, crecimiento económico, BID, BM The New York Times http://www.nytimes.com/2010/09/25/business/25markets.html?_r=1&ref=business Wall Street Jumps on Durable Goods Report By CHRISTINE HAUSER Indexes on Wall Street rose on Friday as the latest snapshot on the economy suggested that capital spending could help spur growth even as housing and consumer spending lag. As American shares followed European markets higher, gold prices set a new record as investors weighed the chances that a market rally would continue. Shares rose after a stronger-than-expected increase in orders for manufactured goods in August. The Commerce Department said orders for durable goods, fell 1.3 percent in August, slightly more than analysts' predictions, which was after an upward revision to the previous month. But orders rose 2 percent after the volatile transportation component was excluded, which was twice the amount expected by economists polled by Thomson Reuters. Orders for long-lasting goods, including computers and communications equipment, rose 4.1 percent in August, after a 5.3 percent drop the previous month. "The August report on the demand for long-lasting goods indicates that capital spending continues to be a positive contributor to overall economic growth in the U.S. even as consumer spending and housing demand raise concerns about the strength of the economic expansion," Cliff Waldman, an economist for the Manufacturers Alliance/MAPI, said. P.C. Wall Street, sistema

financiero <http://www.nytimes.com/2010/09/25/business/global/25minerals.html?ref=business> China Is Said to Halt Trade in Rare-Earth Minerals With Japan By KEITH BRADSHAW and HIROKO TABUCHIHONG KONG — Akihiro Ohata, the Japanese trade minister, said Friday that his ministry was aware that Japanese traders were complaining of a halt from China of a crucial category of minerals and that the government was investigating the matter. The Chinese Commerce Ministry has denied that it has halted exports of the minerals, known as rare earths and used in products like wind turbines and hybrid cars. And Mr. Ohata said the Chinese Commerce Ministry had also informed Japan that it had not issued a ban on exporting the minerals. But industry executives said that factories in China were still not shipping to Japan after Chinese customs agents blocked shipments earlier this week. Eight executives, analysts and traders in the Chinese, Japanese and North American rare earths industries said that China had suspended the shipments Tuesday in response to a diplomatic dispute over Japan's detention of a Chinese fishing trawler captain. Some theorized that the action might have been taken by Chinese customs agents, rather than as a formal trade embargo imposed by Commerce Ministry regulations, to give Beijing more negotiating room with Japan. P.C. China, minerales, comercio <http://www.nytimes.com/2010/09/25/business/global/25drachma.html?ref=business> Qatar Signals Intention to Invest in Greece By MATTHEW SALTMARSH Greece has signed a preliminary deal with Qatar's sovereign wealth fund that could clear the way for investments of up to \$5 billion in the indebted European country, officials said Friday. A memorandum of understanding was signed in New York on Thursday by a Qatar Investment Authority executive, Ahmad Al-Sayyed, and Harris Pamboukis, Greece's state minister in charge of investment. “The signing of the memorandum shows that Greece is attracting credible investors and it represents a new phase for the Greek economy,” Mr Pamboukis said in a statement. “Investments like these could help lay the foundations for future growth.” The memorandum does not commit either side to specific projects, a Greek official, who was not permitted to speak publicly, said. But he said the planned investments would cover tourism, real estate, transport, infrastructure, finance and energy projects. He said the two sides would soon set up a joint committee to identify possible investment projects. P.C. inversion, Grecia El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/sube/impuestos/ganan/anos/despues/bajarlos/elpepueco/20100924elpepueco_3/Tes El Gobierno sube los impuestos a los que más ganan cuatro años después de bajarlos. ABELLÁN | Á. ROMERO - Madrid - 24/09/2010 El Gobierno ha incluido en los Presupuestos para el próximo año que hoy ha aprobado el Consejo de Ministros dos nuevos tramos del IRPF para las rentas más altas. Según ha informado la vicepresidenta económica, Elena Salgado, quienes ganen más de 120.000 euros al año tributarán al 44%, mientras los que rebasen los 175.000 euros, lo harán al 45%. En total, las líneas generales del proyecto presentadas apuntan a un descenso del gasto del 7,9% frente a lo previsto para 2010 con 122.022 millones de euros. Por el lado de los ingresos, "la reactivación económica y el efecto positivo sobre la recaudación" de las medidas adoptadas en los Presupuestos de 2010 -como el fin de la deducción de los 400 euros o la subida del IVA que entró en vigor en julio- seguirán recuperándose el próximo año, afirma el Ejecutivo. Por este motivo, calculan que la recaudación aumentará un 4,5% en 2011 con respecto a este año. En cualquier caso, los 106.020 millones de euros de ingresos previstos seguirán siendo inferiores a los gastos, de ahí que el Gobierno proyecte un déficit del 6% al cierre de 2011. P.C. impuestos, ingresos altos, Presupuesto para

2011 http://www.elpais.com/articulo/economia/Petrobras/cierra/exito/mayor/ampliacion/capital/historia/elpepueco/20100924elpepueco_7/Tes Petrobras cierra con éxito la mayor ampliación de capital de la historia. JUAN ARIAS - Río de Janeiro - 24/09/2010 La brasileña Retrobras ha cerrado con éxito la mayor ampliación de capital de la historia. Con un valor de 120.400 millones de reales (52.300 millones de euros), la operación supera las realizadas hasta la fecha por la japonesa NTT (27.444 millones de dólares) y de la china AgBank (16.477 millones). Con los fondos captados a cambio de la emisión de las nuevas acciones, la petrolera, cuyo principal accionista es el Estado, se garantiza el capital necesario para pagar al Gobierno por explorar nuevos pozos en Brasil, en cuyas costas ha realizado recientemente importantes hallazgos, y la inversión para su explotación. La nueva Petrobras se ha estrenado hoy en Bolsa en un acto institucional con la presencia del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva. Según ha afirmado durante su intervención, el objetivo de la operación es "impulsar la competitividad económica y garantizar un nuevo ciclo de crecimiento para erradicar la pobreza". Por su parte, el ministro de Hacienda del país, Guido Mantega, ha celebrado que ahora Petrobras cuenta con 25.000 millones de dólares (18.600 millones de euros) en caja para financiar parte de sus inversiones, un apartado donde tiene previsto gastarse 224.000 millones de dólares (167.000 millones de euros) durante los próximos cuatro años. P.C.

Petrobras http://www.elpais.com/articulo/economia/Francia/crece/esperado/segundo/trimestre/elpepueco/20100924elpepueco_5/Tes Francia crece más de lo esperado en el segundo trimestre. EL PAÍS | AGENCIAS - Madrid - 24/09/2010 El producto interior bruto (PIB) de Francia registró en el segundo trimestre del año una expansión del 0,7% respecto a los tres meses anteriores, cuando creció a un ritmo del 0,2%. La cifra publicada hoy supera en una décima el dato adelantado, ya que la balanza comercial ha sido más favorable de previsto, según ha informado el Instituto de Estadística galo (Insee). La contribución de la balanza comercial fue del un 0,3% negativo, frente a la anterior estimación del 0,4%. La razón es que se ha revisado a la baja el crecimiento de las importaciones y se ha aumentado el de las exportaciones. Las importaciones aumentaron en el segundo trimestre un 3,9%, frente al 2% del trimestre precedente, mientras las exportaciones se incrementaron un 2,8%, en comparación con el 4,5% de los tres primeros meses de 2010. Por otro lado, el consumo de los hogares franceses se recuperó en el segundo trimestre, después de no registrar ningún crecimiento en los tres primeros meses del año. En concreto, el consumo de los hogares aumentó un 0,3% entre abril y junio, mientras que el del Gobierno creció un 0,4%. P.C. Francia, crecimiento económico